

**ほどがや**

横浜子育てサポートシステム会報誌

2021年1月

第49号



# ♪ チャイレート ♪

Child Rearing Support...子育てのお手伝い



あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスの影響で、みなさん今までとは違う1年を過ごされたのではないのでしょうか。

昨年は子育てサポートシステムの預かりも在宅勤務の方が増えた為か送迎の依頼は少なく、「いつも頼んでいる親に頼めなくなった」「第2子出産時に親に手伝いに来てもらえず困っている」という依頼が例年よりも多くなりました。引き続き感染対策をしながらコーディネートを進めていきたいと思えます。

12月に本部事務局からもお知らせしましたが、令和3年度より本部事務局が横浜市社会福祉協議会から横浜市こども青少年局に移管となります。今後とも宜しくお願ひいたします。

## はじめての おためし預かり

10月から11月にかけて行ったおためし預かりは7組の利用がありました。

利用した方の感想です。

はじめて利用しました。

人見知り心配でしたが、提供会員さんが見守ってくれたおかげでいい子にしてくれていたそうです。久しぶりにカフェでお茶をして一人時間を満喫できました。思い切って利用してみてもよかったです。今後も是非利用したいです。

(4か月児 利用会員)

こっころであれば安心だと思い、2時間預かってもらいました。初めてのことで泣いてしまったようですが、あやしたり抱っこしていただいたようで、戻ってきた時に笑顔でほっとしました。おかげで久しぶりの外食を楽しめました。家族に預けるよりも気にすることなくその時間を満喫できて感謝しています！(1才児 利用会員)



はじめて4か月の赤ちゃんを預かりました。ドキドキワクワクでしたが、とても可愛くて素敵な時間を過ごすことができました。少しでも、また利用会員さんのお役に立てたら嬉しいです。(提供会員)



次女は人見知り場所見知りがあり、預かりをするのに大丈夫か心配でした。こっころにはよく遊びに来ていたので場所見知りせずいつも遊んでいるおもちゃに夢中で安心して預けられました。今後も長女の用事で次女だけ預かりを依頼することが多くなるので助かります。

(1才児 利用会員)

2時間という間、上の子も下の子も離れて大丈夫かな、と不安でしたが、特に問題なく楽しく過ごせたようで良かったです。今後ともまた宜しくお願ひします。

(2才・0才児 利用会員)

<お願ひ>

★2020年度の活動報告書は2021年4月5日までにこっころへ提出してください